

## Einführung der neuen Provinzleitung

### Canoas, Brasilien



In einer schönen Zeremonie am 5. Januar hat Schwester Shirle Maria (42) ihr neues Amt als Provinzoberin der Provinz "Unsere Liebe Frau von Aparecida" in Canoas angetreten. Viele Schwestern aus unserer Provinz und aus der Provinz Passo Fundo, unter ihnen die Provinzoberin, Schwester M. Dirce Slaviero, waren gekommen, um an der feierlichen Messe und an den anschließenden Feierlichkeiten teilzunehmen.

Bei dieser Gelegenheit brachten die Schwestern auch ihre tiefe Dankbarkeit gegenüber der Leitung der vorherigen Provinzleitung zum Ausdruck, die im Geiste des Dienens und des freudigen Gebens mit Schwester Vania Maria, die die Provinz in den letzten neun Jahren geleitet hat, zusammengearbeitet hat.

Schwester Shirle Maria wird von den Mitgliedern der neuen Provinzleitung unterstützt: Schwestern: Maria Luiza Morschel, Maria Amélia Guerra, Lucileide Maria da Silva, und Edinete Maria Tomasini. Schwester Leoni Maria Krämer wird Provinzsekretärin und Schwester Marines Finger wird Provinzökonomin sein.

Seit der Gründung der Provinz "Unsere Liebe Frau von Aparecida" vor 60 Jahren ist Schwester Shirle Maria die achte Schwester, die als Provinzoberin eingesetzt ist. Wir sind Schwester Shirle Maria dankbar für ihre Bereitschaft und wünschen ihr viel Segen vom guten Gott für ihren neuen Dienst in der Kongregation.